

Moratoria sobre los PUD en vigor

POR DEREK KIRK

LIBERTY - Una ley local que establece una moratoria de tres meses de duración en el Planned Unit Development (PUD) fue aprobado por la Junta de Liberty Town en su reunión de reorganización el 3 de enero después de los comentarios del público. El bloque puede ser prorrogado tres veces más por tres meses cada uno a través de la resolución de la junta.

Según el concejal Dean Farrand, que dirigió la reunión en lugar del supervisor de la ciudad Frank DeMayo, que asistió virtualmente, la moratoria es dar tiempo suficiente a la junta de la ciudad para discutir y posiblemente modificar la sección del código de la ciudad que se refiere a las leyes PUD.

Cora Edwards, Michael Edwards y Harriet Dorfman tomaron la palabra durante el tiempo asignado. Cora solicitó que se reservara tiempo específicamente para seguir debatiendo sobre los PUD en el futuro, con la posibilidad de organizar talleres específicos en los que participase el público.

Su marido, Michael, destacó la importancia de que la ciudad aproveche la oportunidad para revisar las leyes del PUD a fin de que se adhieran más estrechamente al Plan Integral de la ciudad.



Los miembros de la Junta Municipal de Liberty John Lennon Jr, izquierda, y Dean Farrand en la reunión de reorganización.

Harriet, una judía ortodoxa que ya había manifestado anteriormente su descontento con el proyecto Lake Hills Estates PUD, desde entonces desaprobado, dijo que el antisemitismo ha proliferado y que “no se trata de quién se muda, sino

de cómo se muda”.

Tras el cierre de los comentarios del público, se aprobó la Ley Local Número Tres de 2024. Farrand aseguró que esta última audiencia pública no será la última que se celebre, ya que la ciudad se-

guirá debatiendo el asunto en cuestión.

Reorganización aprobada

Además de la aprobación de la ley local, la Junta Municipal revisó y aceptó

PÁGINA 3

Conaty jura su cargo como Fiscal del Distrito

POR DEREK KIRK

CONDADO DE SULLIVAN - Fiscal de Distrito (DA) Brian Conaty juró su cargo después de un breve mandato como DA interino del Condado de Sullivan el 3 de enero. La ceremonia tuvo lugar en el Lawrence H. Cooke Courthouse en Monticello, donde se unió a una multitud de simpatizantes y familiares.

Su predecesora, la ex fiscal de distrito y actual jueza del Tribunal Supremo del Estado de Nueva York Meagan Galligan, le tomó juramento. Junto a ambos asistió a la ceremonia la madre de Conaty, Betsy.

Conaty es un graduado con altos honores del Centro de Derecho Jacob D. Fuchsberg en Touro College. Fue contratado en 2018 por el entonces fiscal de distrito (DA) del condado de Sullivan, Jim Farrell. En diciembre del año pasado, había sido nombrado Fiscal Adjunto Jefe antes de jurar como Fiscal Interino un mes después.



FOTO CONTRIBUIDA

Brian Conaty juró su cargo como fiscal del condado de Sullivan el 3 de enero, tras un año como fiscal en funciones.

¡Ir jugar!

La diversión invernal en el lugar donde vives está llena del encanto de un pueblo pequeño y de grandes experiencias. Ponte un par de raquetas de nieve y recorre los senderos: tenemos docenas. La pesca y el patinaje sobre hielo son divertidos para todos. ¡Tenemos 164 lagos y concursos también!

¿Hambriento? Nuestros chefs y panaderos sirven la comida reconfortante invernal más deliciosa de Catskill.



SULLIVAN CATSKILLS

SullivanCatskills.com
1.800.882.CATS

This institution is an equal opportunity provider and employer.



¿TIENES UN NEGOCIO BASADO EN EL TURISMO?

Únase a la Sullivan Catskills Visitors Associatio.
Te ayudaremos a promocionar tu empresa y atraer a la gente a su puerta.

Moratoria sobre los PUD en vigor

HOY EN SULLIVAN

VOLUMEN 3 NÚMERO 1
ENERO - FEBRERO 2024

EQUIPO DE HOY EN SULLIVAN

Editor:

Fred Stabbert III

Redactora:

Rebeca C. Rivera

Diseñadora:

Petra Duffy

Directora de Publicidad:

Barbara Matos

Representante de Publicidad:

Susan Panella

Colaboradores editoriales:

Autumn Schanil,

Patricio Robayo

Derek Kirk

y Anthony Morgano

Llámanos al 845.887.5200

una serie de asuntos internos durante su reunión anual de reorganización. Dichos puntos incluían el nombramiento del **Sullivan County Democrat** como periódico oficial de la ciudad, así como la designación de los bancos depositario y custodio.

El Supervisor DeMayo volvió a nombrar a su Secretario Confidencial, Nick Rusin, así como a la Responsable de Presupuestos, Cheryl Gerow, al Responsable del Servicio de Veteranos, John Liddle, y al Responsable de Sanidad, David Schwalb.

La secretaria municipal Laurie Dutcher fue nombrada de nuevo secretaria del Registro Civil, así como oficial de matrimonios junto con Cheryl Gerow. Dutcher nombró a Sara Sprague para los cargos de Secretario Adjunto, Recaudador Adjunto de Impuestos y Registrador Adjunto.

La Ciudad busca a cualquier persona interesada en el puesto de Historiador para un mandato que expira en 2027.

Joanne Gerow ha sido nombrada responsable de control canino de la ciudad por un periodo de un año.

La Junta de Zonificación recibió una serie de nombramientos, incluyendo el de Robert Werlau a la Presidencia de la Junta de Zonificación por un año, Robert Eaton como miembro de la junta por un término que expira el 31 de diciembre de 2028, y

dos suplentes siendo Ari Halpern y Brad Cobert, cada uno por un año.

La Junta de Planificación vio el nombramiento de Lynn Dowe como Presidente por un mandato de un año, así como el nuevo nombramiento de Judy Siegal como miembro de la junta por un mandato que expira en 2028.

Para cubrir el mandato de Anthony Dworetsky que expira a finales de este año, Menachem Steinberg fue nombrado miembro de la Junta de Planificación. Eugene Thalman fue nombrado suplente de la Junta.

La Junta de Parques y Recreación vio el

nuevo nombramiento de Paige Lynn Russell para un mandato que expirará en 2028. El concejal Dean Farrand señaló que nadie ha expresado todavía su interés en ser nombrado para el mandato no expirado de Joanne McPhillips, miembro de la Junta de Parques y Recreación.

Donald Sherwood ha sido nombrado de nuevo miembro de la Junta Consultiva de Bomberos del Condado de Sullivan.

Para el Comité de Relaciones con los Empleados, Sunsoree Young fue nombrada para el Ayuntamiento, y Steven Schroeder, Andrew Bivins y Will DePaolo para Carreteras.

REHABILITACIÓN A CORTO PLAZO CUIDADOS DE LARGA DURACIÓN

ACHIEVE Más!
CENTRO DE REHABILITACIÓN Y ENFERMERÍA

*Salas de rehabilitación privadas
Atención de excelente calidad*

170 Lake Street, Liberty, NY ~ 845-292-4200
www.AchieveRehabNY.com

5 Cosas que debería saber sobre los cuidados paliativos

- 1 Los cuidados paliativos son cuidados individualizados al final de la vida.** Proporciona cuidados físicos, emocionales y espirituales tanto al paciente como a su familia, con compasión, dignidad y respeto.
- 2 Los cuidados paliativos son un derecho humano básico.** Está cubierto por Medicare, Medicaid y la mayoría de los seguros comerciales.
- 3 Los cuidados paliativos están disponibles en diversos entornos.** Incluyendo en el hogar, centros de enfermería especializada, hospitales, centros de vida asistida, y The Kaplan Family Hospice Residence en Newburgh, NY.
- 4 Cuidar a un enfermo puede ser abrumador.** Hospice ayuda: desde hacer recados, para que los cuidadores puedan pasar tiempo con sus seres queridos, hasta pasar tiempo con los pacientes, para que los cuidadores puedan cuidar de sí mismos.
- 5 Los cuidados paliativos no sólo benefician al paciente.** Los familiares, incluidos los niños, pueden beneficiarse gratuitamente de hasta 13 meses de apoyo durante el duelo. Esto está disponible para todos los miembros de la comunidad.

845-561-6111
www.hospiceoforange.com
800 Stony Brook Court, Newburgh, NY 12550
Diseñado por AJRoss www.ajross.com

HOSPICE of ORANGE & SULLIVAN

SULLIVAN 180

COMUNIDAD GUÍA DE RECURSOS 2023

Sullivan 180 y el Rural Health Network se complacen en presentarles la segunda edición de la **Guía de Recursos Comunitarios.**

Puede acceder a la versión electrónica de esta guía escaneando el código QR que aparece a continuación. Esperamos que ésta sea una ayuda que le permita conectar con los recursos y le capacite para que pueda ayudarse a sí mismo, a su familia y a sus amigos siempre que necesite ayuda.

Produced in partnership with
Sullivan County Rural Health Network
Sullivan County Public Health Department of Public Health

SULLIVAN 180 Más información: Sullivan180.org
Síguenos en Llama al 845-295-2680

Preparación para el despegue

POR ALEX KIELAR

MONTICELLO - Durante una reunión especial de la Legislatura del Condado de Sullivan para adoptar el Presupuesto del Condado de 2024 y 2024-2029 Plan de Capital el jueves, 14 de diciembre, el pleno también aprobó una resolución sobre el Aeropuerto Internacional del Condado de Sullivan (SCIA) proyecto de revitalización de la terminal.

La resolución, presentada por el Presidente del Comité de Obras Públicas, George Conklin, autoriza a proponer un contrato a Holt Construction Corporation por un importe total no superior a 19.005.023 dólares.

El condado ha recibido una subvención de 18.500.000 dólares a través del programa de Desarrollo y Revitalización de Aeropuertos del Estado de Nueva York para la construcción de una nueva terminal. El condado está utilizando la totalidad de la subvención para el proyecto de la terminal y fondos del condado por valor de 505.023 dólares para cubrir el resto de los costes.

Una vez finalizado el diseño arquitectónico y la ingeniería del proyecto, se preparó una propuesta de licitación en la que el condado recibió un total de siete ofertas. La oferta más baja

fue la de Holt Construction, con sede en Pearl River.

Después de que la oficina del Fiscal del Condado, la División de Obras Públicas y el Profesional de Diseño del Registro revisaran la oferta, recomendaron una oferta base por un importe de 18.985.023 dólares. El condado también recomendó la aceptación de B-23-64 Alternativa No. 1: Proporcionar seguro de "Riesgo del Constructor", que se requiere para el trabajo de la oferta base, por la cantidad de \$20,000.

Actualización de los contratos de arrendamiento de hangares

Durante la reunión del Comité de Obras Públicas de la semana anterior, el comité modificó una resolución relativa al arrendamiento de tres hangares vacíos del SCIA. La bahía 8 y la bahía 4 del hangar H6 se mantuvieron en la resolución, pero el hangar H7 se eliminó. Según el legislador del distrito 7 Joe Perrello, que recomendó esta acción, la razón para eliminar el hangar H7 de la resolución fue que la información sobre dicho hangar es incompleta.

El Departamento de Obras Públicas, dirigido por el comisario Edward McAndrew, ha propuesto el Hangar H7 a Hatzolah por 1.200 dólares al mes. El problema con la resolución,

sin embargo, para Perrello y el resto de la comisión, es que la información sobre las especificaciones del contrato de arrendamiento del Hangar H7 no se enumeran. Lo único que aparecía en esa parte de la resolución era "Hangar H7".

"[El hangar] H7 necesita una modificación", dijo Perrello. "Estas resoluciones están incompletas, no figura ninguna cantidad de dinero".

En un principio, Perrello había recomendado que se volviera a presentar toda la resolución el mes que viene, pero el debate entre los miembros de la comisión hizo que se decidiera retirar sólo la parte relativa al hangar H7.

Así pues, la comisión modificó la resolución para dejar el hangar H7 para debatirlo más a fondo en su próxima reunión y, a continuación, la aprobó enmendada. Otra enmienda que también fue necesaria antes de que se aprobara la resolución fue el aumento de la Bahía 8 del Hangar H6 de 300 dólares al mes a 325 dólares al mes. Esto fue sólo un error en la redacción de la resolución y ya se había decidido originalmente. La bahía 8 se alquila a Mike Dane, mientras que la bahía 4 del hangar H6 se alquila a Bryan Collins por 300 dólares al mes. Ambos arrendamientos incluyen una cuota de 25 dólares al mes por servicios públicos

Sullivan estrena un sitio web de búsqueda de datos fiscales

MONTICELLO - Tesorero del Condado de Sullivan Nancy Buck se complace en anunciar una nueva forma para que el público tenga acceso a los registros de impuestos.

"Hemos colaborado estrechamente con Total Collection Solution, una empresa del norte del Estado, para crear y probar esta plataforma web", explica Buck. "Es un sistema verdaderamente 'vivo', con actualización de datos en tiempo real, incluidos los pagos recientes".

Accesible en ny-sullivancounty.total-collectionsolution.com, el sitio sustituye a TaxLookup.net como lugar de acceso a los datos fiscales del condado de Sullivan. Para acceder, escriba "sullivan-public" en el campo de nombre de usuario y "public" en el campo de contraseña.

Las propiedades en los 15 municipios están disponibles para su revisión. (La información de TaxLookup.net ya no se actualizará para el condado de Sullivan, aunque los registros históricos pueden seguir estando disponibles).

Tenga en cuenta que la Oficina del Tesorero del Condado sólo recauda impuestos morosos (impuestos de 2023 y anteriores). Los contribuyentes deben pagar sus impuestos de 2024 del Condado/Pueblo directamente al Pueblo en el que se encuentra su propiedad.

"La mayoría de los municipios también están creando sus propios portales web para este nuevo sistema", ha señalado la tesorera adjunta del condado, Kathleen Lara, "de modo que los propietarios puedan acceder más directamente a sus datos a través de los sitios web de sus respectivos municipios."

La Oficina del Tesorero del Condado recibe preguntas en el 845-807-0200 o visitando la oficina.

Tenemos un servicio bilingüe disponible en nuestras oficinas de Jeffersonville, Livingston Manor, y Monticello – Anawana Lake.

Jeff Bank es un banco comunitario de servicio completo y ofrece una variedad de hipotecas para satisfacer sus necesidades financieras. Desde tasas fijas a ajustables, refinanciamiento, préstamos con garantía hipotecaria, o líneas de crédito con garantía hipotecaria; tenemos una solución para usted. Ofrecemos financiamiento para hipotecas convencionales y no convencionales con diferentes opciones de plazo. Todas las decisiones se toman internamente por profesionales locales. Trabajamos con usted de principio a fin para asegurarnos de que reciba el producto adecuado para sus necesidades y brindamos servicios después del cierre del préstamo. Hable con uno de nuestros prestamistas hoy para saber cómo podemos ayudarle.

Descargo de responsabilidad: todos los documentos y divulgaciones se proporcionan solo en inglés.

**¡Nosotros
hablamos
español!**



(845)482-4000 • www.jeff.bank • NMLS # 405318
Main Office: 4864 State Route 52, Jeffersonville, NY 12748



TIRE DISCOUNT CENTER

Compre por menos



Grandes ahorros

Auto Alignment World

Servicio Completo de Frontales



Alineación de las ruedas

ÁNGULO DE EMPUJE DE 2 RUEDAS

\$54⁹⁵

Total 4 Ruedas

\$84⁹⁵

Calibración SAS en y 10 dólares adicionales

en la mayoría de los automóviles

El SAS afecta a la estabilidad/tracción del vehículo y controla el ESC (Control Electrónico de Estabilidad)

OFERTAS DE RECAMBIO DE FRENOS

- Sustituir 4 pastillas de disco
- Inspeccionar las pinzas y los rotores
- Incluye herrajes

OEM DELANTERO O TRASERO

\$149⁹⁵

INSTALADO POR EJE En la mayoría de los autos

FORROS ESPECIALES PARA FRENOS Y ROTORES

- Sustituir 4 pastillas de disco
- Inspeccionar las pinzas y sustituir los rotores
- Incluye herrajes

OEM DELANTERO O TRASERO

\$299⁹⁵

INSTALADO POR EJE En la mayoría de los autos

SUSTITUYA LAS PIEZAS DESGASTADAS CON MOOG PROBLEM SOLVERS

- ★ AYUDAR A MANTENER LA ALINEACIÓN ★
- ★ PROLONGAR EL DESGASTE DE LOS NEUMÁTICOS ★
- ★ MEJORAR EL CONTROL DEL VOLANTE ★
- ★ REDUCIR EL RUIDO Y LAS VIBRACIONES DEL FRONTAL ★

www.AutoAlignmentWorld.com

176 EAST BROADWAY MONTICELLO NY
(845) 794-4453
Mon-Fri 8 AM - 6 PM

86 DOLSON AVENUE, MIDDLETOWN NY
(845) 342-2076
Mon-Fri 8 AM - 6 PM

Serviendo a sus necesidades automovilísticas desde 1968

¡Tres ubicaciones para servirle!

176 EAST BROADWAY, MONTICELLO, NY
(845) 794-4455
Mon-Fri 8 AM - 6 PM

76 DOLSON AVE, MIDDLETOWN, NY
(845) 342-2036
Mon-Fri 8 AM - 6 PM

395 ROUTE 211 EAST, MIDDLETOWN, NY
(845) 343-3328
Mon-Fri 8 AM - 6 PM

Visítenos en línea en www.TireDiscountCenter.com



Monticello se impone a Warwick en el partido de liga que cierra 2023

POR YOVANNI FIELDS

MONTICELLO - Fue la noche del jueves antes de las vacaciones de invierno en el "hoyo", tanto con las Panteras de Monticello y Warwick Wildcats en busca de una victoria. Con los Panthers en 1-2 en la división y los Wildcats en 1-0 ambos equipos sabían que este era un partido importante para sus esperanzas de post temporada.

Con otro lleno en el foso, se podían sentir las vibraciones de cada pisada en las gradas y se oían los estruendos de ambos bandos yendo de un lado a otro para animar a sus equipos durante los calentamientos.

Tanto los equipos como los sectores de los aficionados parecían preparados para el partido, pero con el pitido final fue Monticello el que se llevó la victoria por 61-46.

Warwick fue el primero en anotar con un gran pase interior al alero Wils Siebert. El ataque cuesta abajo de los Wildcats fue respondido al instante por Xavean Mitchell de Monticello que fue pecho a pecho con dos defensores para un duro laico y trajo a la multitud a sus pies.

Este ataque cuesta abajo fue el tema

de la primera mitad, ya que ambos equipos empujaron el balón en transición y alimentaron el poste alto en la configuración de media cancha.

El primer cuarto fue en última instancia de Monticello, sin embargo, con una ventaja de 19-8, cortesía de nueve puntos de Christian Brown y ocho de Daevion Sandoval. Los Wildcats tuvieron una contribución uniforme de puntos para iniciar la primera con cuatro de sus cinco titulares anotando una canasta cada uno.

El segundo cuarto fue más de lo mismo en cuanto a los ataques cuesta abajo de ambos clubes, pero los conjuntos de media cancha estaban desapareciendo lentamente con la velocidad de los Panthers y el tiro inconsciente que pusieron en exhibición después de back-to-back de 3 puntos de campo de Rafael Liciaga que puso en marcha los Panthers y su rendimiento de tiro extremadamente eficiente disparando a la friolera de 70 por ciento como una unidad.

Los Wildcats no se rendirían sin luchar hasta el final de la mitad. Con el escolta Jordan Gill facilitando y controlando el tempo para los Wildcats, fueron capaces de ejecutar



Por Yovanni Fields
Daevion Sandoval se abre paso entre tres defensores en la victoria del jueves por la noche sobre Warwick.

a sus equipos hacia la victoria.

El propio Mike Molienni de Warwicks comenzó el cuarto con una dura canasta en el aro y los equipos se lanzaron a la carrera. Ambos equipos decidieron presionar a toda cancha. Monticello buscaba causar caos y pérdidas de balón, y Warwick no quería perder más tiempo y recortar la ventaja.

Wils Siebert lideró a los Wildcats con cuatro de sus 10 puntos que llegaron en los cruciales minutos finales del cuarto con la ayuda de los dos puntos de Dallas Kaminski añadidos hacia el final del partido. Warwick terminó con un total de ocho puntos anotados para empatar su producción del primer cuarto.

Monticello fue llevado a la línea de meta detrás de un esfuerzo equilibrado de 15 puntos de puntuación entre los hermanos Liciaga, Xavean Mitchell, Daevion Sandoval y Joey Merton.

en el lado ofensivo para superar a los Panthers 14-13 en el segundo cuarto e ir al descanso 10 abajo con un marcador de 32-22.

Los Wildcats esperaban aprovechar ese impulso para recortar aún más la ventaja en la segunda parte.

Con el tiempo corriendo en el juego, y ambos equipos yendo canasta a canasta, la ventaja en su mayor parte se mantuvo igual durante todo el concurso con importantes contribuciones de los hermanos de Monticello, Christian y Judah Brown, así como Quenten y Rafael Liciaga, que aumentaron la intensidad defensiva cuando más se necesitaba, así como empujaron el balón en transición.

Warwick pareció recibir un impulso de energía del escolta y alero Jordan Gill y Latrell Willis, que encestaron dos balones al final del tercer cuarto para intentar dar vida a los Wildcats, que perdían por 10 a 46-36 al final del tercer cuarto.

Con el reloj preparado para los últimos 8 minutos, ambos equipos salieron de sus apiñamientos mientras el público se ponía en pie para animar

Los Panthers ganaron la liga en casa con una victoria sobre los Warwick Wildcats 61-46.

Con la victoria, los Monticello Panthers volvieron a .500 con un récord general de 4-4 y 2-2 en su división con esta victoria y los Warwick Wildcats están ahora 2-3 en general y 1-1 en su división.

Los líderes del partido fueron Christian Brown y Daevion Sandoval con 14 puntos cada uno, mientras que Rafael Liciaga y Xavean Mitchell añadieron 11 cada uno para los Panthers. Latrell Willis y Wils Siebert anotaron 10 puntos cada uno para los Wildcats.

El entrenador Christopher Russo declaró: "Esta noche ha sido una de nuestras mejores actuaciones. Estoy muy contento de cómo hemos jugado desde el punto de vista de la unidad después de que luchamos con eso la otra noche en Washingtonville. Fue una gran respuesta a una dura derrota la otra noche, compartimos, así como defendimos el balón muy bien, y estoy más que orgulloso de mis chicos de cara al descanso."

LA VOZ

EN BREVE

LUNES
A LAS 11 PM



WJFF-90.5FM
RADIO
CATSKILL

Abiertas las solicitudes de subvención para Sullivan 180

LIBERTY - El 2024 Sullivan 180 programas de subvenciones están abiertas y las siguientes aplicaciones están disponibles: Embellecimiento, Embellecimiento Escolar, Asociación Municipal y Desarrollo Comunitario. Plazos de solicitud, cantidades y elegibilidad varían.

- Las subvenciones para embellecimiento apoyan la creación y el cuidado de espacios públicos haciendo hincapié en la participación de los jóvenes.

Las Ayudas para el Embellecimiento de Centros Escolares ofrecen financiación para mejorar los terrenos y las entradas de los centros escolares, así como para la creación o el cuidado de espacios de reunión al aire libre en las propiedades de los centros escolares.

- Las Subvenciones para Asociaciones Municipales ayudan a los gobiernos locales a cuidar los espacios públicos, apoyar iniciativas juveniles y/o la gestión medioambiental.

- Las Subvenciones de Desarrollo Comunitario apoyan objetivos de desarrollo comunitario como el arte público, los eventos comunitarios, la administración de senderos, los parques de bolsillo y otras iniciativas que aplican

herramientas de creación de espacios y construyen comunidades sanas.

“Estas subvenciones brindan a personas y grupos la oportunidad de colaborar, fomentando un sentimiento de unión y un propósito compartido”, declaró Jodi Sibilla, de la Ambulancia Voluntaria de Cohecton, beneficiaria de la subvención de embellecimiento 2023.

“Además, la participación en proyectos comunitarios puede ser una experiencia gratificante y satisfactoria, que permite a las personas tener un impacto positivo en su vecindario”, afirmó. “Involucrarse no sólo embellece la comunidad, sino que también enriquece la vida de quienes participan”.

Para más información o para descargar las solicitudes, visite www.Sullivan180.org/grants-scholarships o llame al (845) 295-2680.

Sullivan 180 trabaja para construir una comunidad saludable, grado a grado, a través de personas, lugares y políticas con el apoyo de Bold Gold Media Group, Manor Ink, The River Reporter, The Sullivan County Democrat y WJFF Radio Catskill. Más información en Sullivan180.org o Facebook.com/Sullivan180inc.

LHS da la bienvenida al nuevo subdirector

LIBERTY - Liberty High School dio la bienvenida a Lacy Jones como subdirector el 2 de enero.

Jones se desempeñó como patóloga del habla y el lenguaje para Sullivan BOCES desde 2018 y se desempeñó como líder del equipo de servicios relacionados, mentora y representante en numerosos comités del distrito. Proporcionó servicios de patología del habla de intervención temprana a familias en el condado de Orange y el condado de Pike de Pensilvania, donde vive con su esposo y sus tres hijos.

Jones está completando su certificado de estudios avanzados en liderazgo escolar a través de SUNY New Paltz y la cohorte “Homegrown Sullivan” del Mid-Hudson School Study Council.

Se licenció summa cum laude



FOTO APORTADA POR LACY JONES

en la Universidad East Stroudsburg de Pensilvania, donde obtuvo la licenciatura y el máster en patología del habla y el lenguaje.

Construyendo juntos un future

- Préstamos comerciales
- Residencial **SimpleMortgage**

30th Anniversary
1993-2023



Convenientes oficinas localizadas en Monticello, Liberty, Rock Hill y Callicoon



Sirviendo a las regiones Capital y regiones de Mid-Hudson



(¡Hablamos Español!)

PONGA EN MARCHA SU CARRERA



CAPACÍTESE PARA TRABAJAR CON ROLLING V

¡Capacite se hoy para desempeñar un papel muy importante como asistente de conductor de autobus! Nuestra capacitación le dara las habilidades para ponerle en un camino hacia una posición **satisfactoria** en su comunidad. Los asistentes de conductores de autobuses de nivel inicial tienen enormes oportunidades de desarrollo en nuestra empresa.

Sea parte de una empresa **respetada en su comunidad** y comience un camino hacia una nueva carrera.

Todos los solicitantes estan sujetos a:

- Pruebas de Pre-empleo y pruebas aleatorias de drogas
- Revision de antecedentes
- Cumplir con las requisitos de trabajo de Estados Unidos
- Tener una licencia de conducir valida del estado de Nueva York con menos de 5 puntos
- Presentar dos formas de verificación de identificación emitida por el gobierno o el estado
- Presentar un certificado de nacimiento original

Tenemos oportunidades en **Ellenville, Fallsburg, Liberty, Livingston Manor, Monticello, Tri-Valley y Walton**

Venga a trabajar para una empresa respetada y que juega un papel integral en su comunidad

¡Empiece hoy!

Llame a Claudia: 845-434-6555 Correo electrónico: info@rollingv.com
O solicite en línea: rollingv.com/recruitment

Rolling V Bus es un empleador que ofrece igualdad de oportunidades y todos los Solicitantes calificados recibirán consideración para el empleo. La compañía es legal en sus prácticas de reclutamiento, selección, contratación y despido y no discrimina a las personas de una manera que viole sus derechos civiles.